

URBE PARTICIPÓ EN LA EXPO INVESTIGACIÓN UNIVERSITARIA 2022

Por: Alfredo Reyes

La Universidad Privada Dr. Rafael Belloso Chacín, estuvo presente en la Expo Investigación Universitaria 2022 y presentó tres proyectos de investigación en el área de ingeniería. La actividad se realizó en Caracas, del 7 al 9 de diciembre, contando con la participación de distintas universidades públicas y privadas de toda Venezuela. La Expo Investigación Universitaria 2022 fue organizada por el Ministerio del Poder Popular para la Educación Universitaria. Proyectos presentados - MODULO DIDÁCTICO PARA EL APRENDIZAJE DEL CONTROLADOR LÓGICO PROGRAMABLE (PLC) SIMATIC S7 - 1200, presentado por los estudiantes: SIDREGTS SILVA CARLOS DAVID; VARGAS RUIZ LUIS ALEJANDRO; MEDRANO CASTELLANO MIQUEAS ANTONIO y asesorado por el profesor; FRANCISCO PARRA. - ROBOT PARA EXPLORACIÓN Y MEDICIÓN EN TERRENOS de los estudiantes: ESCALANTE MUÑOZ JORMAN JOSE, MONTIEL HERNANDEZ FRANKY JOSE, GARCIA GARCIA LYNN KARINA, asesorados por el profesor: FRANCISCO PARRA. - DISPOSITIVO DE INTERFAZ TIFLOTECNOLÓGICA PARA LA COMUNICACIÓN MEDIANTE AUDIO Y TEXTO DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD VISUAL de los estudiantes: CONTRERAS ROMAN GIOVANNI JOSE, PAREDES ALVARADO VICTOR MANUEL, PADILLA BRACHO DAVID ALEJANDRO, asesorado y guiado por el profesor: ROIMAN VALBUENA. Asimismo, el Vicerrector Dr. Plácido Martínez en representación del Rector Dr. Oscar Belloso Medina, acompañó a la delegación de la URBE en la Expo Investigación Universitaria 2022; demostrando una vez más la excelencia académica de la URBE que genera proyectos de investigación que dan respuesta a las necesidades de la nación

